
r 
B 
CAPITAL 
DO ((N{J 

MESA QIRETORA· 
202r--2022 

:LAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

V/CE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1° SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/0 NIKAIDO 

2° SECRETÁRIO 

VEfiEAOOflm 
ADAUTO DIAS 00 PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES OE SOUSA 

NELSON BESSA D; ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

t\ 

CAAfARA MUNICIPAL OE 9Aff0! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUISIÇÃO DE NUMERÁR10 PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 16/2021 - Diária nº 100 

Requisitante: ( x ) Presidente ( ) Funcionário 
Nome: Claudemir José dos Santos 
Valor: R$ 1.396,32 (Um mil, trezentos e noventa e seis reais e trinta e 
dois centavos). 
Dotação orçamentária: 3 3 _ 90 _ l 4 _ l 4 _ 00 - Diárias no País. 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 22/11/2021. 
Data da missão: 23/11/2021 a 25/11/2021. 
Data do retomo: 25/11/2021. 
Destino: Brasília-DF. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Audiências com os Deputados Federais Marcos Pereira, Vinicius Carvalho, 
Geninho Zuliani, Márcio Alvino e Luiz Carlos Motta, para protocolar 
oficios visando liberação de verbas ao município de Bastos-SP. 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
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CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488- CEP 17690-000 
Bairro: Centro • Cidade: BastosiSP NOTA DE EMPENHO 

Nº DO EMPENHO/TIPO RECURSO 

Fone: (14) 3478-1601i3478-2777-3478-4099 
e-mail: contabilidade@contabilidade .sp. gov.br 
http :l~uww.camarabastos.sp.gov.br 000847/21 Estimati Orçamentário 

RGÃO 01 LEGISLATIVO UNIDAOJ;, ORÇ~fy'I_ENTÁRIA 
UlCAMARA MUNICIPAL 

DTAÇÂQ 
U10310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL 

IN°CONTA 
1 34 

REDOR 4 1 Claudemir Jose dos Santos 
UF 

NDERI.;çoa das 7 6 FONE 
KU Pérolas Parque Residencial 3478 3148 

C1DADE 
Bastos SP 

!CITAÇÃO NÚMERO SOLICITAÇÃO 1 PROC. COMRPA EMISSÃO VENCIMENTO 

Não se Aplica 100 22.11.21 , 22.11.21 
VALOR ORÇADO 

121.000,00 
SALDO ANTERIOR 

9.132,75 
VALOR 00 EMPENHO 1 

1.396,32 l 

VALOR TOTAL 

7.736,43 
"EM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃO 

2,0000 Artigo 3º, inciso I, da 

1,0000 

_OCAL DE ENTREGA 

Resolução nº 02/2019, conforme 
autoriza o Art. 37 - A da Lei 
Orgânica do Município de Bastos. 
Artigo 5°, inciso I, da 
Resolução nº 02/2019, onforme 
autoriza o Art. 37 - A da Lei 
Orgânica do Município de Bastos. 

RECIBO 

VALOR UNITÁRIO VALOR TOTAL 

581,8000 1.163,6000 

232,7200 232,7200 

DECLARO(AMOS} PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTANCIA DESTA GUIA DE 

PAGAMElNTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ___ ~--~'---

CHEQUE Nº· '{ó2tGJ 
BANCO · ÚÜ ((/t tw~rty C,;;, ~h·;{('. 

RECURSO_· __________ _ 

ASSINATURA} RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 
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CAMARA MUNICIPAL OE BAfTO! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 16/2021-Diária nº 100 

Claudemir José dos Santos, Presidente da Câmara Municipal de Bastos, vem 
através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas c-0m as diárias: 

ELEMENTO DA DESPESA - 33.90.14.14.00.00 - DIÁRIAS NO PAÍS 
! NOME: ! Claudemir José dos Santos 

l R.G. 17.522.224 l t-1----Pr-esi-.d-;-nA_te-~-: -~-am-~ -ar--a----1 .... , -V-~--d-e~6'-!-~-o--i 

REMUNERAÇÃO I LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 
R$ 7.500,00 1----------B-r-a-sí-li-a--D-F----------1 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 23/11/2021 DATA 25/11/2021 
HORA 00:30 HORA 22:00 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Audiências com os Deputados Federais Marcos Pereira, Vinicius Carvalho, Geninho 
Zuliani, Márcio Alvino e Luiz Carlos Motta, para protocolar ofícios visando liberação de 
verbas ao município de Bastos-SP. 

Sr. Pre dente, a presente prestação de contas 
enco a-se regular, achando-se conforme pa 
seu quivamento. Bastos, 26/11/2021. 

prestação 
·a nº 100. 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro• Fone: (14) 3478-1601 I 3478-2777 I 3478-4099 • CEP: 17690·000 •BASTOS• SP 
http://www. camarabastos.sp. gov.br . e-mail: camarabastos@camarabastos .sp. gov . br 
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·CÂMARA MUNICIPAL OE BAITOI 

Destino: Brasília 

ESTADO DE SÃO PAULO 

RELATÓRIO DE VIAGEM 
(Resolução nº 02/2019) 

Saída - dia 23 de novembro de 2021, às 0:30 horas. 

Chegada - dia 25 de novembro de 2021, às 22:00 horas. 

Vereador e Presidente da Câmara - Claudemir José dos Santos juntamente 
com os vereadores José Luiz Nunes Borges do Nascimento e Valter Bataline, 
conduzidos pelo motorista da Câmara - Senhor Leandro Zanelli 

Relatório Sucinto: 

Esse vereador e Presidente da Câmara - Claudemir 
José dos Santos juntamente como os vereadores Valter Bataline e José Luiz 
Nunes Borges o Nascimento e o Motorista da Câmara Municipal - Sr. Leandro 
Zanelli, saímos de Bastos no dia 23 de novembro de 2021, terça-feira, às 0:30 
hora, chegando em Brasília DF às 12: 10 horas; fomos para o Hotel para fazer o 
checkin e em seguida fomos para o almoço. 

Ainda no dia 23/11, às 14:00 horas fui para a 
Câmara dos Deputados,juntamente com os vereadores Valter Bataline e José Luiz 
Nunes Borges do Nascimento: 

Estive acompanhando o vereador Valter 
Bataline juntamente com o vereador José Luiz Nunes Borges do Nascimento 
no Gabinete dos seguintes Deputados Federais: 

- Luiz Carlos Motta - o vereador Valter Bataline 
protocolou o oficio nº 382/2021 encaminhando cópia do Requerimento nº 
316/2021, de autoria do vereador Valter Bataline, em que solicitou ao nobre 
Deputado Federal que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União, visando destinar recursos financeiros à Associação 
Beneficente de Amparo à Infância - ABAI para o custeio de despesas da entidade. 

- Márcio Alvino - o vereador Valter Bataline 
protocolou os seguintes ofícios: 

- 380/2021 encaminhando o Requerimento nº 314 toria do vereador 
Valter Bataline, solicitando que viabilize j aos órgão competentes do 
Governo Federal ou através de Emenda P lamentar o rebasse de recursos 
financeiros no valor de R$ 150.000,00 à AP do município de Bastos, visando 
a aquisição e implantação do protocolo PEDI SUIT. 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone: (14) 3478-1601/3478-2777 / 34 78-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS· SP 
http://www. camarabastos. sp. go v. br - e-mail: camaraba sto s@camarabastos .sp .gov. br 
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CÂMARA MUNICIPAL OE 9AfflJ! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

- 381/2021 encaminhando o Requerimento nº 315/2021 de autoria do vereador 
Valter Bataline, solicitando que viabilize a apresentação de Emenda Parlamentar 
ao Orçamento da União, visando destinar R$ 200.000,00 para a reforma da 
cozinha da AP AE do município de Bastos. 

Ainda no dia 23/11 estive acompanhando o 
vereador José Luiz Nunes Borges do Nascimento juntamente com o vereador 
Valter Bataline no Gabinete do Deputado Federal Marcos Pereira, em que o 
vereador José Luiz Nunes Borges do Nascimento protocolou os seguintes oficios: 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal 
ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União para o exercício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao 
município de Bastos a serem destinados para a construção de mais creches. 

- solicitando que faça gestões junto ao Ministério da Educação visando a liberação 
de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma 
escola com 13 salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e 
pedagógico. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Impositiva ao 
Orçamento da União, visando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
350.000,00 a serem destinados para investimentos no Município de Bastos. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal, visando a liberação de verbas ao município de Bastos, 
destinados à execução de obras de infra estrutura urbana. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, 
visando a celebração de convênio com o Município de Bastos para a liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 a serem destinados ao Conselho 
Tutelar. 

Também estive no Gabinete do Deputado 
Federal Arlindo Chinaglia, acompanhado pelos vereadores Valter Bataline e 
José Luiz Nunes Borges do Nascimento, em que protocolei os seguintes 
ofícios: 

- 403/2021, em que o vereador Claudemir José dos Santos solicitou ao 
Parlamentar que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar junto à 
Câmara dos Deputados, visando a inclusão ao Or amento da União para o 
exercício de 2022 ou que faça gestões junto ao 'rgão competentes do Governo 
Federal, com o intuito de viabilizar a liber ão de ver as para a Associação de 
Judô de Bastos no valor de R$ 100.000,0 destinados pa a a execução de obras de 
reforma/ampliação do prédio que abrig o Centro de Tr1inamento de Judô. 

·. L= 
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- 404/2021, solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar 
ao Orçamento da União - exercício .de 2022 ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal visando destinar recursos financeiros à 
Prefeitura Municipal de Bastos, no valor de R$ 250.000,00 a serem destinados 
para as obras de infra estrutura urbana. 

Encerrando as audiências fomos para o hotel 
pernoitar. 

No dia 24 de novembro de 2021, estive no 
Gabinete do Deputado Federal Vinicius Carvalho acompanhado pelo 
vereador Valter Bataline juntamente com o vereador e Presidente da Câmara 
- Claudemir José dos Santos, em que protocolei os seguintes oficios: 

- 3 78/2021, referente ao encaminhamento do Requerimento nº 308/2021 de minha 
autoria, rogando ao Deputado que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de recursos financeiros no 
valor de R$ 100.000,00 à Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais de 
Bastos - AP AE, destinados para a aquisição de equipamentos e manutenção da 
entidade. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Impositiva ao 
Orçamento da União, visando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
350.000,00 a serem destinados para investimentos no Município de Bastos. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal 
a liberação de recursos financeiros ou através de Emenda Parlamentar no valor de 
R$ 170. 000, 00 à Associação Beneficente de Amparo à Infância - ABAI de Bastos, 
destinados para a construção de uma cobertura da quadra recreativa. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, 
visando a celebração de convênio com o Município de Bastos para a liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 a serem destinados ao Conselho 
Tutelar. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União - exercício de 2022 ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal visando destinar recursos financeiros à 
Prefeitura Municipal de Bastos a serem destinados para as obras de infra estrutura 
urbana. 

- solicitando que viabilize a apresen ção de uma Eme da Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que f: a gestões junto aos ór os competentes do 
Governo Federal visando desf ar recursos financeiros ao Fundo Municipal de 
Saúde de Bastos no valór de $ 200.000,00 para aquisiç~o de equipamentos ou 
custeio. 

::-:::, 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro. Fone : (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 ·BASTOS· SP 
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- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal visando a liberação de verbas ao Município de Bastos, 
destinados para a aquisição de aparelhos para exames específicos. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal 
ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União para o exercício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao 
município de Bastos a serem destinados para a construção de mais creches. 

- solicitando que faça gestões junto ao Ministério da Educação visando a liberação 
de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma 
escola com 13 salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e 
pedagógico. 

hotel para pernoitar. 

Na manhã d âia 25 de novembro, às 9:0 horas 
egando no municíp· de Bas s às 22:00 horas. 

Rua Presidente Vargas, 488 -Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 -BASTOS - SP 
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26/11/2021 15:53 MailEnable - Webmail::MARISA.SECRETARIA@CAMARABASTOS.SP.GOV.BR 

De: sivis <no-reply@camara.leg.br> 
Enviado: terça-feira, 23 de novembro de 202110:18 
Para: CLAUDEMIR JOSE DOS SANTOS <claudemirjsantosl@hotmail.com> 
Assunto: Câmara dos Deputados - Atualização de agendamento de reunião 

Prezado(a) visitante CLAUDEMIR JOSE DOS SANTOS, 

Bem-vindo(a) à Câmara dos Deputados! 

O seu agendamento está CONFffiMADO. 
O(a) Deputado(a) Gab.Ar)indo Chinaglia terá a bom-a de recebê-lo(a). 
Local: Anexo: O Gabinete: 4 
Data: 23/11/2021 

Por favor, dirija-se à recepção do respectivo local que deseja visitar de posse 
deste documento em formato digital ou impresso e o seu documento público 
de identificação. 
De acordo com art. 2°, § 4°, da Portaria n. 5, de 29 de outubro de 2021, da 
Primeira-Secretaria, para ingressar nas dependências desta Casa Legislativa o 
convidado deverá: 
1) usar máscara de proteção facial cobrindo nariz e boca durante todo o tempo 
de permanência; 
II) permitir a aferição de temperatw-a nos acessos às dependências da Câmara 
dos Deputados; 
III) apresentar o comprovante de vacinação; 
IV) caso não tenha se vacinado, apresentar teste molecular RT-PCR (Reverse 
Transcription - Polymerase Chain Reaction) ou teste de antígeno negativos 
para COVID-19, realizados nas últimas 72 horas; 
V) observar o distanciamento em relação às pessoas nos acessos ou dentro das 
dependências da Câmara dos Deputados. 
A recusa a se submeter a qualquer das exigências acima previstas ou a 
apresentação de sintomas que indiquem possível infecção pela COVID-19 -
como a identificação de temperatw-a corporal superior a 37,5ºC - serão 
impeditivas para entrada ou permanência nas dependências da Casa, 
consoante art. 2º, § 6º, dessa Portaria. 
Antes de entrar nos edifícios da Casa, é obrigató1ia a inspeção pelo pórtico 
detector de metais e dos pe1tences em máquina de raio-x. 
Não é permitida a entrada dos seguintes itens: 
* Armas 
-J: Canivetes, tesouras, facas ou qualquer objeto que possa ser considerado 
uma arma; 
* Banners, cartazes, faixas e congêneres 
;, Animais, com exceção de cães guias 
A visita poderá ser cancelada por questões de segurança. Devido a ocorrências 
de última hora, o cancelamento poderá ocorrer sem aviso prévio. 
Utilize sua etiqueta de identificação sempre visível. 
Obrigado por visitar a Câmara dos Deputados 

Utilize o QRCode para agilizar a sua entrada 
na Câmara dos Deputados: 

1 ' 
Ili 

webmail.camarabastos.sp.gov.br/Mondo/lang/sys/client.aspx?Languageld=pt-br&Skin=Mondo 1/2 
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OFÍCIO Nº 403/2021 

Bastos, 22 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

A Associação de Judô de Bastos foi fundada em 1951, e 
declarada de Utilidade Pública Municipal através da Lei Municipal nº 625/86. Desde a 
sua fundação conquistou uma posição de destaque no cenário nacional e internacional 
com a conquista de vários títulos através de judocas. As conquistas de títulos são 
graças ao excelente treinamento e disciplina dada aos judocas pelo competente 
Professor Uichiro Umakakeba, que tem o auxílio de outros judocas competentes e 
dedicados. 

Atualmente a Associação de Judô desenvolve o PROJETO 
TIAGO CAMILO, que foi criado em 2002 por iniciativa da Associação de Judô de 
Bastos e apoio da Prefeitura Municipal de Bastos, com o objetivo de oferecer 
gratuitamente o ensinamento de judô às crianças de baixo poder aquisitivo. Desde a 
implantação do referido Projeto, a associação tem ajudado a lapidar e preparar grandes 
atletas para competições nacionais e internacionais. Inclusive, além do treinamento de 
excelente qualidade, o Projeto oferece material escolar, condução escolar, tratamento 
odontológico, treinamento fisioterápico, acompanhamento psicológico, fornecimento 
de 02 uniformes/quimonos por ano e refeições; além disso, fornece o transporte dos 
alunos quando da participação de campeonatos e torneios. Para simples 
esclarecimento, atualmente o projeto conta com 80 crianças e jovens, com idade entre 
6 e 15 anos. 

Vale ressaltar que é desenvolvido esse trabalho graças ao 
pagamento de mensalidades de alunos, promoção de eventos e repasse da Prefeitura 
Municipal de Bastos; porém, muitas vezes o montante arrecadado não é suficiente 
para pagar as despesas. 

Tendo em vista que o Centro de Treinamento de Judô de Bastos 
necessita passar por uma reforma/ampliação do prédio visando proporcionar aos 
judocas melhores condições na prática do esporte. 

Diante do exposto, rogo os bons ofícios de Vossa Excelência 
que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar junto a Câmara dos 
Deputados, visando a inclusão no Orçamento da União para o exercício de 2022, 
ou que faca gestões iunto aos órgãos competentes, com o intuito de viabilizar a 
liberação de verbas para a Associação de Judô de Bastos do município de Bastos, . 
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CANIARA MUNICIPAL or 9Aff09 
ESTADO DE SÃO PAULO 

no valor de R$ 100.000,00 destinadas para a execução de obras de 
reforma/ampliação do prédio gue abriga o Centro de Treinamento de Judô. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipo meus agradecimentos e reitero protestos de estima e 
consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Arlindo Chinaglia 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA- DF 

---~- c.,,I "J~'.Jlt,fl-:«'jl/'efÍ,ll~IJJ. ,lf 
eiãudem 

res1 
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CAMARA MUNICIPAL OE IAffO, 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Ofício oº 404/2021 
Bastos, 22 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Tendo em vista que o Poder Executivo de Bastos não está 
tendo recursos suficientes para a realização de várias obras de infraestrutura, incluindo-se aí a 
recuperação de uma parte considerável da pavimentação asfáltica das ruas dos bairros e em 
alguns trechos das ruas do centro. 

Diante do exposto, como somos conhecedores do empenho e 
competência do nobre Deputado Estadual junto ao Governo Estadual, e como representante 
legal junto a Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, dentro de suas funções e 
prerrogativas, no que diz respeito ao atendimento das reh,indicações apresentadas pelos 
municípios paulistas, seja pelo Poder Executivo como Poder Legislativo; diante do exposto, 
vimos através do presente solicitar os bons ofícios de Vossa Excelência no sentido que 
viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União -
exercício 2022 ou que faça gestões iunto aos órgãos competentes do Governo Federal 
visando destinar recursos f"manceiros à Prefeitura Municipal de Bastos, no valor de R$ 
250.000,00, a serem destinados para obras de infraestrutura urbana. 

Cientes de podermos 
atenção, antecipo meus agradecimentos e renovo prores~;;-se. 

A Sua Excelência o Senhor 
Arlindo Chinaglia 
D D. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

a vossa indispensável 
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CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado luiz Carlos Motta - PL/SP 
ÂMARA DOS DEPUTADOS 

DECLARACÃO: 

Declaro para os devidos fins que os vereadores de Bastos, 
o Presidente da Câmara Municipal, Claudemir José dos Santos, 
José Luiz Nunes Borges do Nascimento e Valter Bataline, 
estiveram no meu gabinete, em Brasília, no dia 23 de novembro, 
para tratar de assuntos de in_teresse do município. 

Brasília, 23 de novembro de 2021. 

\\ 
:\ 

fl' \ 

'\ \ 
,w 

Deputado Luiz-1,á los Motta 
P1i .5/n 

t:;:;- .E\-~ 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - Gabinete 415 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5415/3415 1 dep.luizcarlosmotta@camara.leg.br 
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CÂMARA MUNICIPAL OE 8Aff09 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Oficio nº. 382/2021 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 316/2021, de 
autoria do nobre vereador V alter Bataline, cópia em anexo, aprovado por unanimidade 
de votos na 19ª Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de novembro de 2021, 
respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orcamento da União, visando destinar recursos financeiros à 
Associação Beneficente de Amparo à Infância - ABAI - CNPJ Nº 47.584.396/0001-
25, para o custeio das despesas da entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
LIDZ CARLOS MOTTA 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 
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26/11/20211 5:53 MailEnable - Webmail::MARISA.SECRETARIA@CAMARABASTOS.SP.GOV.BR 

e: sivis <no-reply@camara.leg.br> 
Enviado: quarta-feira, 24 de novembro de 202113:13 
Para: CLAUDEMIR JOSE DOS SANTOS <claudemirjsantosl@hotmail.com> 
Assunto: Câmara dos Deputados - Atualização de agendamento de reunião 

Prezado(a) visitante CLAUDEMIR JOSE DOS SANTOS, 

Bem-vindo(a) à Câmara dos Deputados! 

O seu agendamento está CONFIRMADO. 
O(a) Deputado(a) Gab.Vinicius Carvalho terá a honra de recebê-lo(a). 
Local: Anexo: 4 Andar: 3 Gabinete: 356 
Data: 24/11/2021 

Por favor, dirija-se à recepção do respectivo local que deseja visitar de posse 
deste documento em formato digital ou impresso e o seu documento público 
de identificação. 
De acordo com art. 2°, § 4°, da Portaria n. 5, de 29 de outubro de 2021, da 
Primeira-Secretaria, para ingressar nas dependências desta Casa Legislativa o 
convidado deverá: 
I) usar máscara de proteção facial cobrindo nariz e boca durante todo o tempo 
de permanência; 
II) permitir a aferição de temperatura nos acessos às dependências da Câmara 
dos Deputados; 
III) apresentar o comprovante de vacinação; 
IV) caso não tenha se vacinado, apresentar teste molecular RT-PCR (Reverse 
Transcription - Polymerase Chain Reaction) ou teste de antígeno negativos 
para COVID-19, realizados nas últimas 72 horas; 
V) observar o distanciamento em relação às pessoas nos acessos ou dentro das 
dependências da Câmara dos Deputados. 
A recusa a se submeter a qualquer das exigências acima previstas ou a 
apresentação de sintomas que indiquem possível infecção pela COVID-19 -
como a identificação de temperatura corporal superior a 37,5ºC - serão 
impeditivas para entrada ou permanência nas dependências da Casa, 
consoante art. 2º, § 6º, dessa Portaria. 
Antes de entrar nos edifícios da Casa, é obrigatória a inspeção pelo pórtico 
detector de metais e dos pe1tences em máquina de raio-x. 
Não é permitida a entrada dos seguintes itens: 
* Armas 

Canivetes, tesouras, facas ou qualquer objeto que possa ser considerado 
uma arma; 
-J: Banners, cartazes, faixas e congêneres 
-:, Animais, com exceção de cães guias 
A visita poderá ser cancelada por questões de segurança. Devido a ocorrências 
de última hora, o cancelamento poderá ocorrer sem aviso prévio. 
Utilize sua etiqueta de identificação sempre visível. 
Obrigado por visitar a Câmara dos Deputados 

Utilize o QRCode para agilizar a sua entrada 
na Câmara dos Deputados: 

,· 

webmail .camarabastos.sp.gov.br/Mondo/lang/sys/client.aspx?Languageld=pt-br&Skin=Mondo 1/2 
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1.AUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

IOSÉ LUIZ N. B. NASC//"JJENTO 

NANESSA AP. DE CASTRO 

r . ~- -, 
PEDRO FUAl/0 NIKAJDO 

' . 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDS0/1 /.!OURA DA Sll.VA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KlElER LOPES DE SOUSA 

IIEl.SON BESSA D.!' ALMEIDA 

IIEUSA AP. TOGl/0/i JORGE 

VALTER SATAL#'lE 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Tendo conhecimento do empenho e competente atuação de Vossa 
Excelência na defesa dos interesses dos municípios junto a Câmara dos Deputados, venho 
respeitosamente, rogar-lhe que viabilize a apresentação uma Emenda Impositiva ao 
Orçamento da União. visando m liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais) a §Crem destinados para a :mvestim.eJmtos 
no Mu.!!licipio de Bastos. 

No aguardo de po<ler contar com a vossa indispensável atenção, 
expresso protestos de consideração. 

Exceientissimo §enb.or 
VINICIUS CARVALHO 

Atenciosamente, 

!l})eputado Federai na Câmara dos Deputados 
i!l!RA§ÍLM - DF 
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Oficio nº. 378/2021 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 308/2021, de 
autoria do nobre vereador José Luiz Nunes Borges do Nascimento, cópia em anexo, 
aprovado por unanimidade de votos na 19'1 Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de 
novembro de 2021, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que faca 
gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando a liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) à Associação dos Pais 
e Amigos dos Excepcionais de Bastos - AP AE, para a aquisição de equipamentos e 
manutenção da referida entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICIUS CARVALHO 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 
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Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Como representante legal e defensor dos 
interesses da população bastense, venho através do presente solicitar os bons ofícios de 
Vossa Excelência no sentido de viabilizar junto aos órgãos competentes, m liberação 
de :recm'§O§ fmanceiro§ oan atravé§ de Emenda Pall"iamenta:r no vafoir de R$ 
170.000,®0 à ABA! - Associação Bastense de Amparo à Infância (Creche) do 
Município de Bastos, a serem destinados para a construção de uma cobertura da quadra 
recreativa, visando atender a demanda haja vista que atualmente a entidade atende 
aproximadamente 150 crianças, na faixa etária de 00 a 06 anos. 

Par.a simple§ esdarrecimento, a e:a1tidade 
füallll.trópica foi decBairada de Utiilidade Jl.l>-6 biica Mmnicipai através da Lei MwHmicipaR 
nº 391/8®9 Utnidade Pública JE§bnallmd- Lei 4483/~i:& e Utilidade JP>irnblile21§ JFooe.ra.!l -
llJlec:relto; e e§tá im~crita no CNPJ llllº ~7.5841.396/0001-25. 

Vale ainda ressaltar que o pedido de repasse de 
verbas se faz necessária, tendo em vista que a entidade não dispõe de recursos 
suficientes para a execução de obras de cobertura da quadra recreativ~ onde são 
desenvolvidas as atividades físicas. 

Sendo assim, estou rogando a Vossa Excelência 
que viabilize a liberação de recursos financeiros visando a execução da referida obra na 
entidade, dentro das possibilidades legais e financeiras; e desde já antecipo meus 
agradecimentos. 

Excelentíssimo Senhor 
VJil'-{[CilJ§ CARV AL.JBIO 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLJIA - D1F 

Atenciosamente, 

Rua Pruidente Vargas, 488- Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 I 3478-4099- CEP: 17690-000- BASTOS - SP 
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Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Recentemente esse vereador esteve visitando o Conselho Tutelar 
de Bastos e pude constatar -que não há equipamentos suficientes para o pleno 
funcionamento deste importante órgão_ 

Vale ressaltar que o Conselho Tutelar de Bastos realiza wn 
excelente trabalho na comunidade bastense, que tem como objetivo oferecer um 
atendimento adequado pelo cumprimento dos direitos da criança e do adolescente, 
ajudando no enfrentamento à negligência, a violência fisica, a violência verbal e outras 
violações. 

Diante do exposto, conhecedor do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos 
municípios, dentre eles do município de Bastos, venho através do presente solicitar os 
bons oficios de Vossa Excelência no sentido de gue faça ge§tôes junto aos órgãos 
competentes do Governo Federai, visando a celebração de Convênio com o 
Município de Bastos para liberação de recu.rims financeiros no valor de RS 
100.000200 (~em mil Ireais} t:l!estin2dos ao Conselho 'JI'ntelar. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

JE:x1Ceienti§simo §enilwr 
V!N.ICIB§ CARV AU3IO 
Deputado Federal 
Câmaira dmi DepQJltadm~ 
BRA§ILJIA / IDllF 

Atenciosamente, 
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Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Conhecedor do empenho e competência do nobre Deputado 
Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos municípios paulistas, 
dentre eles do município de Bastos, vimos através do presente solicitar os bons oficios 
de Vossa Excelência no sentido de viabilize a apresentação de uma Emendai 
Pal!"lamentar ao Orçamento da União ou gue faça gestõe§ junto aos órgão§ 
compeaente§ do Govel!no Federal. visando a liberação de verbas ao municfoio de 
Basto§. destinados 2 execução de ob:r21s de inf:raestru.tura erbana. 

Para simples esclarecimento, estou solicitando a liberação de 
recursos financeiros ao Município de Bastos, tendo em vista as dificuldades financeiras 
que o Município de Bastos enfrenta. Entendo que é prioridade uma vez que a demanda 
é cada vez maior e os recursos financeiros menores. Sem dúvida nenhuma, quanto maior 
a liberação de verbas ao Iviunicípio de Bastos, maior será a chance de o Poder Público 
Municipal efetuar melhorias em prol da população bastense no que diz respeito aos 
serviços de infraestrutura urbana. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

JE:ixcelentfa§imo Senhor 
VffiICilJ§ C.A.RVA1L18f0 
Deplll!tado JFeder2i 
Câmarm doo IDleputado!\i 
lRRA§ILlIA - DIF 

Atenciosamente, 

Rua Presidente Vargas, 4118. Centro. FonQ: (14) 3478-1601 / 3478-277713478-4099. CEP: 17690-00ll •BASTOS• SP 
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Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Temos notado um grande esforço por parte do Poder Executivo 
em atender bem aos cidadãos e cidadãs residentes no Município de Bastos, para oferecer 
condições de melhor atendimento nas unidades de saúde com melhores médicos e 
equipamentos utilizados nos atendimentos. 

No entanto, é notório a dificuldade financeira da Prefeitura 
Municipal de Bastos em viabilizar a aquisição de equipamentos e materiais utilizados 
nas unidades de saúde, cujas despesas com o custeio no setor de saúde são elevadas aos 
cofres públicos municipais. 

Diante do exposto, como representante legal e defensor dos 
interesses da população bastense, venho através do presente solicitaur os bons offoios 
de Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que :faça gestões junto aos órgãos 
competel!B.tes do Governo Federal, visando destinar recursos fi11umcei.ros ao Fundo 
Municipal de §aúde de Bastos, no valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais). para 
aquisição de equipamentos ou Clllsteio. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

1Exceleim.ti§§imo §enhoR" 
VffiICIB§ CARVALHO 
.Deputado JFederaD. 
Câmara do§ Depil!tados 
BRA§ILIA - DF 

Atenciosamente, 

Rua Prasidente Vargas, 488. Centro. Fone: (14) 3478-1601 / 3478-277713478-4099 • CEP: 17690-000 ·BASTOS· SP 
http://www.camarabastos.sp.gov.br • e-mail: camarabutos@camarabastos. sp. gov.br 



11.tE§A OIRETORa 

C:LAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

~ilé 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

ADAUTO DIAS tJO PRADO 

EDBON MOIJRA DA Sll.VA 

JOSÉ APAREC/00 CHAVES 

KU:SEII LOP!!S DE $OUSA 

NELSON BESSA D! AUIEIDA 

Ili/USA AP. TOGNOII JORGE 

VALl'cR BATAI.INE 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Apesar do esforço da municipalidade junto com a Secretaria 
Municipal de Saúde em resolver o problema da saúde no município de Bastos, temos 
constatado que há uma lacuna muito grande na área da saúde no que diz respeito a 
aparelhos específicos para a realização de exames, por exemplo aparelhos de 
Tomografia, Ultrassonografia e Endoscopia. 

Infelizmente a rede pública municipal de saúde não dispõe desses 
importantes aparelhos, haja vista que se trata de aparelhos com custos elevados 
impossibilitando que o poder público adquira para colocar à disposição da população. 

Diante da inexistência de verbas nos cofres municipais, entendo 
ser necessário e inevitável solicitar os bv'11S o:ficios de Vossa Excelência no sentido que 
viabilize a apresellitação deu.ma Emenda :Parlamentar ao Orçamento da União om 
gue faça gestões ju.imto aos órgãos competentes do Governo JFeden-al, visando a 
liberação de verbu ao mnmicípio de Bastos. destinados paira a agui§ição de 
apairellio§ para exames especifico§. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência 
com a presente reivindicação, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos 
protestos de consideração e apreço. 

ExceHentfu§imo §enhor 
VliN:O:ClIUS CARVALHO 
Dep1llltado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRA§IlLIA - DF 

;.1;-1'k, .~~ \" )~ "-~ ,_;11~\ ~ N' :',: .J<. !'.."'-~~~ 

\ j - - , '\ ·=-N· 

José Luiz Nunes Borges do Nascimento 
Veireadmr 
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. MUNICIPA 
ESTADO DE ~ÃO PAULO 

Bastos, 04 de novembro de 202 l. 

Senhor Deputado, 

As creches são destinadas para o atendimento das crianças de O a 03 anos. 
Sabemos que os primeiros anos de vida são os mais importantes para o aprendizado, porém grande parte 
das mães com filhos até 3 anos não conseguem vagas para as creches. 

É do nosso conhecimento que atualmente as creches ora instaladas em nosso 
município não estão sendo suficientes para atender a demanda reprimida; inclusive, as mães ficam na 
lista de espera para matricular seus filhos nas creches. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita a construção de novas creches 
em nosso município para atender a demanda reprimida; no entanto, sabemos que a Municipalidade não 
dispõe de recursos financeiros suficientes para a execução das obras em razão do valor elevado. Sendo 
assim, os recursos oriundos do Governo Federal são essenciais para a viabilização de obras e de ações 
que irão impactar positivamente a vida de muitas crianças. 

Diante do exposto. venho através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons ofícios de Vossa Excelência no sentido de fazer gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União para o 
exercício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao Munícipío de Bastos, a serem destinados 
à construção de mais creches. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Vinicius Cavval!ho 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
!BRASÍLIA- DJF 

Atenciosamente, 

\ ,~.\.. ~ \">~,· ~ \~ 
~·~ \_ \ ~ ·~ ' - \ \ _ 

\ , t 
•-..\ ,J l 

José tuiz Nunes Borges do Nascimenfo 
Vereador 
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AfUNICl 
/ESTADO DE SÃO IJDIMJLO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Apesar do esforço da administração pública em proporcionar às nossas 
crianças um ensino de excelente qualidade, com professores capacitados e uma das melhores merendas 
escolar da região, infelizmente os prédios que abrigam as EMEIFs não estão em boas condições de uso 
porque a Municipalidade não dispõe de recursos suficientes para reformar as EMEis devido ao custo das 
despesas de reforma. Além das péssimas condições de conservação das escolas municipais, em contato 
com a Secretaria Municipal de Educação, esse vereador foi informada que atualmente a administração 
está tendo dificuldade no que diz respeito ao déficit de prédios escolares da rede municipal de ensino, 
tendo em vista que atualmente algumas EMEIFs estão funcionando em prédios particulares e em prédios 
adaptados da Municipalidade para atender a demanda. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita a construção de nova escola, 
se possível com pelô menos 13 salas de aula, para melhor atender a demanda estudantil, porque nossas 
crianças merecem uma educação de qualidade e com segurança. 

Diante do exposto, venho através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons oficios de Vossa Excelência no sentido de fazer gestões junto ao Ministério da Educação visando a 
liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma escola com 13 
salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e pedagógico. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Vinicius Carvallio 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
RRASÍUA- DF 

, Atenciosamente, , • i 

~

'· \ , iirl..,_ (', J~, (._..,_ t 
'--- ~ x: r "- ' 

Jose Luiz Nun~ Borges do Nascimento 
V~eadoi" 
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26/11 /2021 15:54 MailEnable - Webmail;:MARISA.SECRETARIA@CAMARABASTOS.SP.GOV.BR 

De: sivis <no-reply@camara.leg.br> 
Enviado: segunda-feira, 22 de novembro de 202113:52 
Para: CLAUDEMIR JOSE DOS SANTOS <claudemirjsantosl @hotmail.com> 
Assunto: Câmara dos Deputados - Atualização de agendamento de reunião 

Prezado(a) visitante CLAUDEMIR JOSE DOS SANTOS, 

Bem-vindo(a) à Câmara dos Deputados! 

O seu agendamento está CONFIRMADO. 
O(a) Deputado(a) Gab.Marcos Pereira terá a honra de recebê-lo(a). 
Local: Anexo: 4 Andar: 5 Gabinete: 523 
Data: 23/11/2021 

Por favor, dirija-se à recepção do respectivo local que deseja visitar de posse 
deste documento em formato digital ou impresso e o seu documento público 
de identificação. 
De acordo com art. 2°, § 4°, da Portaria n. 5, de 29 de outubro de 2021, da 
Primeira-Secretaria, para ingressar nas dependências desta Casa Legislativa o 
convidado deverá: 
I) usar máscara de proteção facial cobrindo nariz e boca durante todo o tempo 
de pennanência; 
II) permitir a aferição de temperatw-a nos acessos às dependências da Câmara 
dos Deputados; 
III) apresentar o comprovante de vacinação; 
IV) caso não tenha se vacinado, apresentar teste molecular RT-PCR (Reverse 
Transcription - Polymerase Chain Reaction) ou teste de antígeno negativos 
para COVID-19, realizados nas últimas 72 horas; 
V) observar o distanciamento em relação às pessoas nos acessos ou dentro das 
dependências da Câmara dos Deputados. 
A recusa a se submeter a qualquer das exigências acima previstas ou a 
apresentação de sintomas que indiquem possível infecção pela COVID-19 -
como a identificação de temperatw-a corporal superior a 3 7 ,5ºC - serão 
impeditivas para entrada ou permanência nas dependências da Casa, 
consoante art. 2º, § 6º, dessa Portaria. 
Antes de entrar nos edificios da Casa, é obrigatória a inspeção pelo pórtico 
detector de metais e dos pe1tences em máquina de raio-x. 
Não é pennitida a entrada dos seguintes itens: 
* Armas 
* Canivetes, tesouras, facas ou qualquer objeto que possa ser considerado 
uma arma; 
* Banners, cartazes, faixas e congêneres 
* Animais, com exceção de cães guias 
A visita poderá ser cancelada por questões de segurança. Devido a ocorrências 
de última hora, o cancelamento poderá ocorrer sem aviso prévio. 
Utilize sua etiqueta de identificação sempre visível. 
Obrigado por visitar a Câmara dos Deputados 

Utilize o QRCode para agilizar a sua entrada 
na Câmara dos Deputados: 

...., .., 
webmail.camarabastos.sp.gov.br/Mondo/lang/sys/client.aspx?Languageld=pt-br&Skin=Mondo 1/2 



CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Marcos Pereira - Republicanos/SP 

[Ili - CÂMARA DOS 
DEPUTADOS 

VISITANTE 
JOSÉ L. N. B. DO 

2a111I2021 [!]l~ 
DEPARTAMENTO DE POLiCIA LEGISLATIVA ~ 

-------
D E C LARAÇÃO 

Declaro para os fins e efeitos, que compareceram ao gabinete do Deputado 

Marcos Pereira - Republicanos/SP para reivindicar necessidades do município de Bastos 

- SP, os vereadores José Luiz Nunes Borges do Nascimento, Valter Bataline e Claudemir 

José dos Santos. 

Brasília, 23 de novembro de 2021. 

J&u-~✓~rB~~ 
Maria~:Zareth Aben-Athaf Rodrigues 

Chefe de Gabinete 
Dep. Marcos Pereira 

Republicanos/SP 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - Gabinete 523 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5523/3523 - (11) 3456-2639 1 dep.marcospereira@camara.leg.br 
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CLAUDE/JIR JOSÉ DOS SANTOS 

JOSÉ LUIZ N. iil. NASCIMENTO 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

f · .Jt._ 'f . . 

P!:DRO FUfAIO NIKAIDO 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EllSOll lllOI/RA DA Sll.VA 

JOSÉ APARfCtDO C/IAl/l;S 

?.I.EBER !.llPES DE SOUSA 

f/El.SD/1 llESSA O! AUJEJOA 

1/EUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

As creches são destinadas para o atendimento das crianças de O a 03 anos. 
Sabemos que os primeiros anos de vida são os mais importantes para o aprendizado, porém grande parte 
das mães com filhos até 3 anos não conseguem vagas para as creches. 

É do nosso conhecimento que atualmente as creches ora instaladas em nosso 
município não estão sendo suficientes para atender a demanda reprimida; inclusive, as mães ficam na 
lista de espera para matricular seus filhos nas creches. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita a construção de novas creches 
em nosso município para atender a demanda reprimida; no entanto, sabemos que a Municipalidade não 
dispõe de recursos financeiros suficientes para a execução das obras em razão do valor elevado. Sendo 
assim, os recursos oriundos do Governo Federal são essenciais para a viabilização de obras e de ações 
que irão impactar positivamente a vida de muitas crianças. 

Diante do exposto, venho através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons ofícios de Vossa Excelência no sentido de fuz.er gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União para o 
exercício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos, a serem destinados 
à construção de mais creches. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Marcos Pereira 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA- DF 

• Atenciosamente, 
' '\,__ :-, r -

.l~'.~ (\·.,~. \'\t-.~,- \ \~ ~ \ \'\ ' 
~ \ • . . ~ ~ ,,._v \ J "·' -. ' " "'·' . . Jose Lurn Nunes Borrges do Nascimento 

' ~ l 
"1.'b\.\~,,:...-,. 

Vereador 

~c/..o 

.z. 3 -1 I. 2..,0 2.f 
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Bastos, 04 de novembro de 2021 . 

Senhor Deputado, 

Apesar do esforço da administração pública em proporcionar às nossas 
crianças um ensino de excelente qualidade, com professores capacitados e uma das melhores merendas 
escolar da região, infelizmente os prédios que abrigam as EMEIFs não estão em boas condições de uso 
porque a Municipalidade não dispõe de recursos suficientes para reformar as EMEis devido ao custo das 
despesas de reforma. Além das péssimas condições de conservação das escolas municipais, em contato 
com a Secretaria Municipal de Educação, esse vereador foi informada que atualmente a administração 
está tendo dificuldade no que diz respeito ao déficit de prédios escolares da rede municipal de ensino, 
tendo em vista que atualmente algumas EMEJFs estão funcionando em prédios particulares e em prédios 
adaptados da Municipalidade para atender a demanda. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita a construção de nova escola, 
se possível com peló menos 13 salas de aula, para melhor atender a demanda estudantil, porque nossas 
crianças merecem uma educação de qualidade e com segurança. 

Diante do exposto, venho .através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons oficias de Vossa Excelência no sentido de fazer gestões junto ao Ministério da Educação visando a 
liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma escola com 13 
salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e pedagógico. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Marcos Pereira 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
!BJRA§ÍLIA - DF 

Atenciosamente, 

~ ~. -~ ~ ~~ ~~Jb ,, 
\ ,\ \ ~ . 1J 

José LMiz Nunes Borges do Nascimento 
Vereador 

~~-cJ_.,o 

e3_ ,,.2..0 2_1 
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PEDRO FUM/0 NIKAIDO 

ADAuro flfAS DO PRADO 

fl)SOIJ llOIJRA DA SH.VA 

JOSÉ APARECIDO CHA\'êS 

i«.EBal LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ AI.IJEIDA 

IIEI/SA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Tendo conhecimento do empenho e competente atuação de Vossa 
Excelência na defesa dos interesses dos municípios junto a Câmara dos Deputados, venho 
respeitosamente, rogar-lhe que viabilize a apresentação uma Emenda llmpositiva ao 
Orçamento da União. yjsando a liberação de recUDrs@§ financeiros no valor de R$ 
350.000.00 (trezentos e cinmnenta mil reais) a serem destinados paira a investimentM 
no Munidpio de Bastos. 

No aguardo de poder contar com a vossa indispensável atenção, 
expresso protestos de consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
MARCOS PEREIRA 

Atenciosamente, 

' \ . .., . {'., ' ;, '\ . .-
~ \ -.J ,.•~\ w.J) >--y,\ V tt).t .J-. i ' ''"' . \ '),. 

José lLlllil Nimes Borges do Nascime!!ito 
Presidente 

-~cLó 

~ 3 -1<.2-o2...I 

Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRA§ÍL!A - lDF 

Rua Presidente Vargas, 488 ·Centro. Fone: (14) 3478-160113478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 ·BASTOS· SP 
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CLAUD&IIIR JOSÉ DOS SANTOS 

JOSÉ LUIZ N, B, NÁSClr.lENTO 

/VANESSA AP. DE CASTIW 

PEDRO FIJM/0 NIKAIDO 

ADAUTO DIAS DO PRAIIO 

EDSOIJ 110!/RA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

Kl.EBER LOPES OE SOVSA 

IIEI.SO/t BESSA D.! AU.!BDA 

/IEUSA AP. TOGN0/1 JORGE 

VAL1ERBATAUIII: 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Conhecedor do empenho e competência do nobre Deputado 
Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos municípios paulistas, 
dentre eles do município de Bastos, vimos através do presente solicitar os bons oficios 
de Vossa Excelência no sentido de viabilize a apresentação de -axma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou gue faça gestões junto aos órgão§ 
competentes do Gove1·no Federal, visando a liberação de ve:rbas ao município de 
Bastos, destinados a exe~ução de obras de infraestrutura urbana. 

Para simples esclarecimento, estou solicitando a liberação de 
recursos financeiros ao Município de Bastos, tendo em vista as dificuldades financeiras 
que o Município de Bastos enfrenta. Entendo que é prioridade uma vez que a demanda 
é cada vez maior e os recursos financeiros menores. Sem dúvida nenhuma, quanto maior 
a liberação de verbas ao Município de Bastos, maior será a chance de o Poder Público 
Municipal efetuar melhorias em prol da população bastense no que diz respeito aos 
serviços de infraestrutura urbana. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentfasimo Senhor 
MARCO§ PEREIRA 
Depuaado Federal 
Cãmsrn do§ Deputados 
JllRA§llJLIA - DF 

Atenciosamente, 

~~1:..,,,:olo 

2- .s . li . à:.· 2.-1 

~;eo olt,j <-J0 
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"" 
!ESTADO DE ~ÃO !P1JUJ!L((J) 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Conhecedor do empenho e competência do nobre Deputado 
Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos municípios paulistas, 
dentre eles do município de Bastos, vimos através do presente solicitar os bons ofícios 
de Vossa Excelência no sentido de viabilize a apresentação de Mma lEmenda 
Pairfam.entar ao Orçamento da União ou que fag gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a iibe!l'ação de verbas 20 mmmicúpio de 
Basto(¾ destimu.l!os a execução de obras de infraestrutuura u:rbanai. 

Para simples esclarecimento, estou solicitando a liberação de 
recursos financeiros ao Município de Bastos, tendo em vista as dificuldades financeiras 
que o Município de Bastos enfrenta. Emendo que é prioridade uma vez que a demanda 
é cada vez maior e os recursos financeiros menores. Sem dúvida nenhuma, quanto maior 
a liberação de verbas ao Município de Bastos, maior será a chance de o Poder Público 
Municipal efetuar melhorias em prol da população bastense no que diz respeito aos 
serviços de infraestrutura urbana. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

ExceHeimtíssiimo SeIDlhoir 
MARCO§ PEREIRA 
JD>epubullo Federal 
Cãmann do§ Deputado~ 
JBAA§IlLIA - DlF 

Atenciosamente, 

2. .s (i. 2.oZ-1 

h..,jeo of.,:,,<./'-1-ll-✓:) 
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Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Recentemente esse vereador esteve visitando o Conselho Tutelar 
de Bastos e pude constatar que não há equipamentos suficientes para o pleno 
funcionamento deste importante órgão. 

Vale ressaltar que o Conselho Tutelar de Bastos realiza um 
excelente trabalho na comunidade bastense, que tem como objetivo oferecer um 
atendimento adequado pelo cumprimento dos direitos da criança e do adolescente, 
ajudando no enfrentamento à negligência, a violência fisica, a violência verbal e outras 
violações. 

Diante do exposto, conhecedor do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal no que diz re~peito ao atendimento das reivindicações dos 
municípios, dentre eles do município de Bastos, venho através do presente solicitar os 
bons ofícios de Vossa Excelência no sentido de gue faça gestões jum.to ao§ órgão§ 
competentes do Governo Federal, visando a celebrado de Convênio com o 
Município de Bastos par~ liberação de :recursos financeiros no valo.r de R$ 
100.000200 (cem mU reais) destinados ao Conselho Tutelar. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

JExcellenmsimo §enhor 
MARCO§ PEREJIRA 
Deputado Fedend 
Câmara dos Deputados 
lllllL~SILIA / ]!liF 

Atenciosamente, 

1~c,l.,o 
23 . , r.wU 

~~rQ/2 
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